

 **SCHÜTTE**
NEW COLOR AT HOME
Gold Matt



LUXUS FÜR ZUHAUSE

GOLD MATT ist nicht nur eine Farbe, sondern ein Ausdruck von Stil und Exklusivität. Die edle, matte Oberfläche vereint zeitlose Eleganz mit einem sanften, warmen Glanz und verleiht jedem Bad eine besondere Note.

Ob bei Waschtischarmaturen, Überkopfbrause-Sets oder stilvollen Accessoires wie Zahnputzbechern und Handtuchhaltern – **GOLD MATT** steht für Luxus und Individualität in Perfektion.

LUXURY FOR THE HOME

GOLD MATT is not just a colour, but an expression of style and exclusivity. The elegant, matt surface combines timeless elegance with a soft, warm lustre and adds a special touch to any bathroom.

Whether for basin mixers, overhead shower sets or stylish accessories such as toothbrush mugs and towel rails – **GOLD MATT** stands for luxury and individuality in perfection.



WARUM GOLD MATT?

- **Elegant & Exklusiv:** Verleiht dem Bad eine luxuriöse und stilvolle Ausstrahlung.
- **Zeitlos & modern zugleich:** Die goldene Oberfläche setzt einen elden Kontrast im Bad.
- **Langlebige Beschichtung:** Widerstandsfähig gegen Kratzer und Korrosion.
- **Kombinierbar:** Perfekte Harmonie mit Marmor, dunklen Hölzern oder schwarzen Akzenten.

WHY CHOOSE GOLD MATT?

- **Elegant & exclusive:** Gives the bathroom a luxurious and stylish look.
- **Timeless & modern at the same time:** The golden surface creates an elegant contrast in the bathroom.
- **Durable coating:** Resistant to scratches and corrosion.
- **Can be combined:** Perfect harmony with marble, dark woods or black accents.



DESIGN TRIFFT FUNKTION

Unsere Waschtischarmaturen in **GOLD MATT** begeistern nicht nur mit ihrer edlen Optik, sondern auch mit erstklassiger Verarbeitungsqualität.

Hochwertige Materialien, präzise Steuerung und innovative Technik sorgen für höchsten Komfort bei jeder Nutzung. Das gilt ebenso für unsere Überkopfbrause-Sets, die ein luxuriöses Düscherlebnis bieten.

DESIGN MEETS FUNCTION

Our washbasin mixers in **GOLD MATT** not only impress with their elegant appearance, but also with their first-class workmanship.

High-quality materials, precise controls and innovative technology ensure maximum convenience with every use. This also applies to our overhead shower sets, which offer a luxurious shower experience.



HARMONIE BIS INS DETAIL

Durch perfekt abgestimmte Bad-Accessoires wie Handtuchhalter, Seifenspender und Zahnputzbecher wird Ihr Badezimmer zu einer harmonischen Wohlfühloase.

GOLD MATT zieht sich als stilvolles Designelement durch alle Bereiche und sorgt für ein elegantes, stimmiges Gesamtbild.

HARMONY DOWN TO THE LAST DETAIL

Perfectly coordinated bathroom accessories such as towel rails, soap dispensers and toothbrush tumblers turn your bathroom into a harmonious oasis of well-being.

GOLD MATT is a stylish design element that runs through all areas and ensures an elegant, harmonious overall look.

